

WEEK-END VOCATION POUR LES 18-30 ANS (FILLES ET GARÇONS)

Samedi 8 (dès 11h) et dimanche 9 février (fin 15h) :

à l'abbaye de Tamié (dans l'hôtellerie des moines, avec ta cellule monastique personnelle!)

Programme: prêtre, religieux-religieuse: pourquoi pas, mais comment savoir si Dieu m'appelle? Témoignages, formation au discernement, prière,... L'Église t'aide à grandir en liberté et en discernement.

Animé par l'équipe vocation de la Pastorale des Jeunes du diocèse et les frères de Tamié.

Inscription sur www.jeunescathos74.fr ATTENTION: places limitées à 12 et clôture des inscriptions mi janvier. Inscrits-toi vite!

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Pourquoi prier pour l'unité des chrétiens ? Les chrétiens vivent chaque année une semaine de prière pour leur unité. Cette unité, ils doivent la désirer s'ils veulent suivre le Christ, elle ne signifie pas oubli des différences mais volonté de vivre ensemble.

Du 18 au 25 janvier :

Célébration œcuménique au Prieuré St François (avec le Pasteur du Chablais, église réformée).

Dimanche 26 janvier à 16h.

FRATERNITÉS MISSIONNAIRES

Partages d'évangile, prière et temps convivial de proximité.

Larringes - Lundi 13 janvier à 14h15

Contact : Maryse Baud family.baud@hotmail.fr

Evian les Bains

Mardi 14 janvier à 19h

(après la messe de 18h)

au presbytère d'Evian les Bains.

Contact : Guillaume Villette *qvillette42@gmail.com*

Neuvecelle

Jeudi 16 janvier à 19h « Laudato si »

Contact : Didier Clerc, diacre marylinedidierclerc@yahoo.fr

NOS JOIES, NOS PEINES

Baptême : Olivia Olleon (Evian les Bains).

Nous avons accompagné vers le Père : Véra Gravier (Evian les Bains) – Huguette Ducret née Burnat (Marin) – Candide Mourey née Ruffier (Champanges) – Raymond Champion (Thollon-Les-Memises).

Centre Paroissial: Place des Anciens Combattants 74500 Évian les Bains – Tél.: 04 50 75 15 25

Mail: st-andre@diocese-annecy.fr Site: www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook: https://www.facebook.com/jesusenchablais





PAROISSE SAINT-ANDRÉ HEDOO EN GAVOT-LÉMAN

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 3, 15-16.21-22

n ce temps-là, le peuple venu auprès de Jean le Baptiste était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu ». Comme tout le peuple se faisait baptiser et qu'après avoir été

LANCEMENT DU JUBILÉ POUR LA PAROISSE

Les 11 et 12 janvier lors des messes dans les communautés. Rassemblement sur le parvis des églises et entrée en procession avec des cierges, signe de notre baptême et de l'Espérance que nous portons en nous

baptisé lui aussi, Jésus priait, le ciel s'ouvrit. L'Esprit Saint, sous une apparence corporelle, comme une colombe, descendit sur Jésus, et il y eut une voix venant du ciel : « Toi, tu es mon Fils bien-aimé ; en toi, je trouve ma joie ».



FÊTE DU BAPTÊME DU SEIGNEUR

- Lecture du livre du prophète Isaïe 40, 1-5.9-11
- Psaume 103 (104)
- Lecture de la lettre de saint Paul apôtre à Tite 2, 11-14 ; 3, 4-7

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 125 janvier : pour

la paroisse.

Dimanche 19 janvier : pour

la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 18 janvier 18h :

- Maxilly - Larringes.

Dimanche 19 janvier 10h :

- Evian les Bains - Amphion (Publier)

- St Paul en Chablais - St Gingolph.

MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h : Evian les Bains.

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Jeudi 18h : Publier

Vendredi 18h: Evian les Bains.

POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Mardi 14 janvier à 14h45 :

Messe à l'EHPAD « Les Bacounis »

- Lugrin.

Jeudi 16 janvier à 15h30 :

Messe à l'EHPAD « Les Sources »

- Evian les bains.

DIFFUSION DE LA LUMIÈRE DE BETHLÉEM

Depuis le 15 décembre 2024 et jusqu'au 2 février 2025, les Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France (protestants) et les Scouts et Guides de France (catholiques), diffusent la Lumière de la paix de Bethléem dans notre pays.

Dimanche 19 janvier à 10h, lors de la messe à l'église St Paul en Chablais.

Avec les enfants du caté et les scouts. Venir avec un lumignon ou une bougie (ou vente sur place au profit de la paroisse).

REVIVRE 74

Mercredi 22 janvier à 20h :

Rencontre des chrétiens divorcés. Presbytère d'Evian les Bains.

CHOUCROUTE PAROISSIALE DE CHAMPANGES

Nous vous proposons une choucroute garnie à emporter.

Dimanche 26 janvier :

Repas à retirer à la salle des fêtes de Champanges de 10h30 à 12h30.

Des cartes au prix de 20 € en vente

au 04 50 73 42 22 ou à la boucherie Baratay.

VENTE À EMPORTER

Réservation possible jusqu'au mercredi 22 janvier.

Les bénéfices seront au profit de la St Vincent de Paul et pour les besoins de la paroisse.

CONCERTS

Dimanche 12 janvier à 17h :

Concert des rois par le « Chœur Amédée ». ND du Léman (Vongy/Thonon) Entrée 15 € (prévente 12 €).



Chœur « Non Nobis et Som'hom » Chants sacrés, Gospel, Historique du monde...

Église de Publier.

Participation libre.

PRÉPARATION DES BAPTÊMES EN ÂGES SCOLAIRES

Samedi 18 janvier de 10h à 12h :

Salle du presbytère

- Evian les Bains.

ET NOUS, QUE DEVONS-NOUS FAIRE ? (Luc 3, 10)

Chacun est au courant du cyclone tropical Chido qui a semé le chaos samedi 14 décembre sur l'île de Mayotte.



Claire est la fille d'Hélène et Patrick Momessin, qui viennent régulièrement à St Paul en Chablais. Hélène est aussi bien connue dans la communauté d'Evian : elle anime nos célébrations lorsque nous sommes en panne d'animateur.

Claire est partie à Mayotte il y a quelque temps, pour exercer son métier de psychologue, dans cette région du monde particulièrement pauvre (3/4 des habitants vivent sous le seuil de pauvreté). Elle travaillait à l'hôpital de Mayotte au service de soins palliatifs, mais a été appelée à rejoindre une cellule de soutien psychologique.

Pour ceux qui souhaitent faire un geste de solidarité en faveur de nos frères mahorais, et en lien avec l'équipe pour laquelle Claire est engagée, il vous est possible de déposer au presbytère une enveloppe « urgence Mayotte ». Merci pour cette manifestation de notre solidarité.

Si vous vous adressez à une des associations qui collectent des fonds, vous pouvez bénéficier d'une réduction d'impôts (Fondation de France, Croix Rouge, France 2, ...)

Si vous souhaitez faire un don anonyme par le biais de la paroisse, nous vous informerons du cheminement choisi mais sans pouvoir bénéficier de cette réduction.

Méditation

LE BAPTÊME ?

Comment ne pas profiter de la fête du baptême de Jésus pour nous laisser interpeller au sujet de notre propre baptême ? Par le baptême, nous avons été plongés dans la mort avec le Christ pour naître à une vie nouvelle! Quelque chose de nouveau a commencé en notre vie le jour où nous avons été baptisés. Sur les rives du Jourdain, Jean Baptiste annonçait un baptême de conversion pour que le peuple soit prêt à accueillir le Messie, celui qui baptiserait dans l'Esprit Saint et le feu. Un temps nouveau commence. Pour Jésus, la vie paisible à Nazareth se termine pour laisser place à celle de la mission. Jésus est baptisé par Jean de la même manière que le peuple dont il fait partie. Il se vit une sorte de passage de relais. Jean et Jésus accomplissent ce qui leur a été demandé. Jésus est baptisé, et commence pour lui un temps nouveau qui plonge ses racines dans la prière. L'évangile d'aujourd'hui prend soin de nous rappeler cet enracinement dans la prière, dans ce dialoque avec son Père, que Jésus ne cessera d'entretenir tout au long de sa vie, iusqu'au sommet de la Croix. C'est dans la prière que Jésus accueille l'Esprit Saint. C'est dans la prière que Jésus accueille sa mission. C'est dans la prière qu'il comprend la voix du Père : « Tu es mon Fils bien-aimé! » C'est dans la prière, que nous aussi, nous sommes invités à discerner, à écouter la voix du Père, à répondre aux appels de notre baptême et à prendre le chemin des disciples missionnaires.

- Qu'est-ce que cela change dans ma vie d'être baptisé ? D'ailleurs, est-ce que je me souviens de la date de mon baptême ?
- La prière m'aide-t-elle à vivre en baptisé et à grandir dans l'amour de Dieu ?
- Suis-je prêt à être disciple missionnaire, à être témoin de l'amour de Dieu autour de moi ?

Benoît Gschwind, évêque de Pamiers